
2022.11.24 星期四
责编 薛敏 ｜ 版式 小凯 ｜ 校对 文雪A08 众聊吧

@熊猫儿有话说：变味了！
@隔壁老王：这种攀比要

不得！
@机器猫：运动会的目的

该是增强学生体质。
@模范路66号：入场式不

要攀比，要比就比比赛时候的
体育成绩！

@雨后彩虹挂在高高的蓝
天：去年，我家的小学生，跳个
入场舞买衣服加道具，每人两
百多。

@ACE 妈妈：费钱费时费
力，体艺节的那些表演和出场
服装都不便宜，买来就穿一

次，还要花时间彩排。早就该
约束约束了！

@雪明老师：本来，创意可
爱；但奢华，已经脱离中学生
的朴实清新，不利于成长。学
校的导向要准确才行啊！

@用拼搏冲入星辰大海：
我觉得所谓的仪式感不是靠
金钱堆叠出来的，而是靠你用
心去堆叠的。（我在这里讨论
了仪式感，包括比赛中的也包
括我们生活中的。）

近年来，随着智能手机功能愈来愈强大，耗电
量水涨船高，充电宝作为小巧便携的移动电源日
益受到消费者追捧。然而，国家市场监管总局最
新发布的移动电源国家监督抽查结果显示，抽查
了9个省（市）107家企业生产的108批次移动电
源产品，其中，有1/4质量不合格，问题主要集中
在转换效率、常温下的有效输出容量、热滥用、过
充电和无线电骚扰这5个项目上，存在严重的安
全隐患。自2019年移动电源国标实施以来，市场
监管总局已连续三年对这类产品开展国家监督抽
查。 （来源：央视财经）

@西边有只小狗：这周我们学校宿舍还有一
个充电宝半夜2点自燃着火的，真吓人！

@兰兰甚是可爱：而且续航保持不行。
@想知道该往哪儿走：自己也买过号称大容

量但充一两次就没电了的充电宝……
@半池_酒浅：“双11”刚买了。
@若水reborn：公布一下哪些厂家啊，不然怎么

避雷呢？这么高的不合格率，随便买都是要命的。
@单建明：要买大品牌的充电宝，不要贪便宜。
@温岭的小林：擦亮眼睛，谨慎购买。

漏电、起火、爆炸，劣质充电宝安全无保障危
害大。在庞大的市场、旺盛的需求之下，充电宝良
莠不齐的现状亟待重视。相关部门要制定和完善
有针对性的执行标准，从源头对生产企业进行严
格的质量管控，对价廉质次的品牌逐渐肃清出市
场。也要严厉打击假冒伪劣产品，对假冒伪劣的
厂家严管重罚。消费者要从正规渠道购买正规产
品，以免因小失大。

@九年义务淘汰者：有违公序良俗。
@淹死的鱼：个人认为穿什么衣服并不重要，只要合法

经营，穿着靓丽也是一道风景线。
@爱周末de柯柯：她穿成这样不是个人行为，而是商家

的营销行为，那就有问题了！就是恶俗的打擦边球的广告，
应该被举报。

@Mr_Guys：你不穿成这样当活广告，有几个会注意你
卖的是什么？

威亚、和平鸽、无人机……入场式一个班花费上万元

学校运动会这么“卷”了？

眼下，正是各个学校的运动
会时间段。不过，运动会的阵势
可已与曾经的印象大不相同。
比如，一个入场仪式，威亚、和平
鸽、“神州飞船”、无人机……各
式各样的道具都被带入了运动
场，再配上学生们夺目的服装、
整齐的妆发，以及现场激昂的音
乐，可谓威风飒飒，似走进了一
场大型时装秀场。随着运动会
规格日渐提升，学校、家长投入
的精力和财力也水涨船高。单
一个开幕式入场，花费就轻松上
千，甚至过万。部分家长为此犯
了难：是运动会变味？还是自己
不够与时俱进？在“仪式感满
满”面前，又是否会让孩子形成
攀比心理？

（来源：成都商报）

足够创新，足够震撼，足够快乐，足够排场，但其实很难说这是为了给学生一种仪式感，倒是
突出了孩子背后的成人之间的攀比。学生运动会是学生的运动会，比的应该是学生情操、赛的是
青春活力。在入场式的服化道上倾注大量金钱和精力，向孩子传递的只能是财力上的攀比之风，
这早已远离了运动的初衷，是无意义的“内卷”。学校在具体的组织上，应进行正向引导，这才是
教书育人的追求。
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市场监管总局抽查发现市场监管总局抽查发现
四分之一充电宝不合格四分之一充电宝不合格

婚礼的前一晚，浙
江杭州张小姐接到了香
格里拉酒店的电话：婚庆
公司跑路了，酒店只收到
1万元定金，第二天的婚
礼无法举办。目前，张小
姐找的上海芸朵酒店管
理有限公司杭州分公司
已经人去楼空，在维权群
里，张小姐发现和芸朵
签合同的新娘超过 30
人。目前，张小姐联合
其他新娘一起，向杭州
四季青派出所报了案。

（来源：钱江晚报）

““波霸奶茶波霸奶茶””老板娘因穿着性感被举报老板娘因穿着性感被举报

婚礼前夜婚礼前夜，，女子被告知婚庆公司跑路……女子被告知婚庆公司跑路……

每天下午5点，在广东江门
新会区的一条商业街上，30岁
的“波霸奶茶”老板娘李鹂漩已
经摆好柠檬茶摊的桌凳，等待顾
客的到来。她穿着性感，和周围
的小摊摊主相比有些格格不
入。前些天，她刚刚因此经历了
一场举报风波，而她为自己反驳
穿衣自由的一幕被人拍下，一下
带火了她。李鹂漩表示，穿着性
感摆地摊并非是她独创，希望通
过营销性感，让顾客在众多摊位
中一眼发现她的柠檬茶摊。她
很珍惜现在的流量，但同时也担
心，因为自己不懂运营，网友过
几天就将她遗忘。

（来源：极目新闻）

这可真是丢了钱财，
毁了婚礼，坏了心情。婚
庆公司到底是因为经营
不善导致跑路，还是真的
涉嫌诈骗卷款，还需要调
查和认定。但是，这样不
吭一声卷款跑路，肯定不
是正道。无论关门倒闭
或负债累累，一家公司只
有勇于承担责任，才有重
新站起来的可能。直面
用户诉求，双方协商找到
合理的解决方案，既是给
自己留颜面，也是在给自
己机会。

对于此事，围观者也持不同看法，引起不小的争论。李鹂漩
的穿着和行为没有明显触犯法律，是否有违公序良俗也有待商
榷。不过也要看到，从衣着装扮到奶茶摊名称，李鹂漩都着意以

“性感”为卖点，并以此赚取流量和营收。靠争议性赚“流量”本身
是把锋利的双刃剑，如何承接住、运用好如今的“流量”，转为对她
产品和服务的肯定，才能得到细水长流的流量。

网友评论

@快乐的60后小胖子：太坑人了，
黑心的商人。美好的婚礼成了闹剧。

@秋上：我查了一下，居然有不少
婚庆公司在临近婚礼的时候跑路，这婚
礼应该继续办下去吗？

@LaLaLaLa啦啦：合同诈骗，报警
然后起诉！

@烁祺and玥斌：可以按照诈骗来
吗？

@怪侠小姐妹：可能婚庆给的是打
包价，说他们跟酒店有协议价。好的婚
庆公司跟酒店都很抢手的，都是甲方市
场。

@十天又一天：我们这边是办完再
结账的。
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